
Theses ex universa philosophia.

Numéro d'inventaire : 1979.07134

Auteur(s) : Denis Fidèle Peltier

Jean-Baptiste Fleur

Type de document : affiche

Éditeur : non renseigné (Angers)

Imprimeur : Louis Dubé

Période de création : 3e quart 18e siècle

Date de création : 1759

Description : Une feuille composée de deux moitiés collées ensemble. Estampe dans la partie supérieure. Texte imprimé dans un cadre ornemental dans la partie inférieure. Les bords sont tachés et présentent des déchirures. Une déchirure au centre, à la croisée des pliures. Les bords droit et gauche au verso ont été renforcés par du ruban adhésif. Le verso de l'estampe est sali et taché.

Mesures : hauteur : 788 mm ; largeur : 484 mm

Notes : Affiche présentant les thèses de philosophie que doivent soutenir, "pro laurea magistrali artium", (maîtrise d'arts préalable pour accéder aux grades universitaires) deux étudiants au séminaire d'Angers, Denis Peltier et Jean-Baptiste Fleur, le jeudi 26 juillet 1759. Après deux articles définissant la philosophie et établissant la distinction entre esprit et matière, les thèses retenues portent sur la physique (mouvement des corps) et l'astronomie (système solaire). Elles seront démontrées à l'aide d'expériences choisies. L'estampe, exécutée d'après une oeuvre de Ch. Le Brun, représente le triomphe de l'Eglise, entourée des vertus cardinales et théologales, et des symboles des évangélistes.

Mots-clés : Affiches de thèses et d'exercices publics

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill.